

Jubiläum des Kommando Feldjäger: Feierlicher "Feldjägertag" in Hannover

Hannover. Am 6. Juni 2023 fand anlässlich des zehnjährigen Bestehens des Kommando Feldjäger in der Hauptfeldwebel-Lagenstein-Kaserne in Hannover der traditionelle „Feldjägertag“ mit integriertem „Jubiläumsappell“ statt. Daran haben militärische und zivile Partner, Aktive und Reservisten sowie Ehemalige und Freunde teilgenommen - unter ihnen auch Michael Fürst, Präsident des Landesverbandes der Jüdischen Gemeinden in Niedersachsen.

Niedersachsen - Hochburg der Feldjäger

Die Hauptfeldwebel-Lagenstein-Kaserne in Vahrenheide gilt als eine der modernsten militärischen Ausbildungseinrichtungen Europas. Hier werden seit 2009 Feldjäger ausgebildet und auf ihre Aufgaben vorbereitet. Seit 2013 ist die Scharnhorst-Kaserne das Hauptquartier der Feldjägertruppe, von wo aus rund 3000 Männer und Frauen geleitet werden.

Die Feldjäger sind die Militärpolizei Deutschlands und werden seit 2013 von Hannover aus geführt. Sie sind bundesweit an 23 Standorten stationiert und erhalten eine hochmoderne Ausbildung in Hannover.

Die glanzvolle Leistung der Feldjäger zeigt sich in Einsätzen wie Kabul 2021 und Khartum. Sie sind auch bei Air Defender 2023 beteiligt und unterstützen Evakuierungsoperationen. Zusätzlich sind sie im Baltikum und bei der Ausbildung ukrainischer Soldaten im Zusammenhang mit dem Ukrainekrieg aktiv.

Feierliches Gedenken, dynamische Leistungsschauen und prominente Gäste

Das Jubiläum begann mit einem feierlichen Gedenken an verstorbene und gefallene Kameraden, gefolgt von einem Appell. Anschließend präsentierte das Kommando Feldjäger dynamische Leistungsschauen, um das breit gefächerte Spektrum der militärpolizeilichen Kern- und Spezialfähigkeiten zu demonstrieren. Unter den Gästen aus Gesellschaft, Politik, Polizei und Militär waren prominente Persönlichkeiten wie der Bundesminister für Ernährung und Landwirtschaft, Cem Özdemir, die niedersächsische Innenministerin, Daniela Behrens, und der Inspekteur der Streitkräftebasis, Generalleutnant Martin Schelleis.

Cem Özdemir, der selbst die Uniform der Feldjäger trug, betonte in seiner Ansprache: "Sie als Feldjäger eint der Dienst an unserem Land und unserer demokratischen Gesellschaft!" Das Sommergartenfest bot allen Teilnehmenden die Möglichkeit, gemeinsam zu feiern und den besonderen Tag zu würdigen.

Vielfältige Einsatzmöglichkeiten und stolze Dienstleistung

Brigadegeneral Sandro Wiesner, der Feldjägerführer der Bundeswehr, leitete die Veranstaltung und präsentierte den Gästen einen Einblick in die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten der Feldjäger. Von Zugriffsoptionen über Personenschutz und Präzisionsschützen bis hin zum Einsatz von Schutz- und Sprengstoffspürhunden und der Tatortarbeit im militärischen Einsatz demonstrieren die Feldjäger ihre hohen polizeilichen und kriminalistischen Standards.

Das zehnjährige Bestehen des Kommando Feldjäger ist ein Zeichen der erfolgreichen Dienstleistung für das eigene Land und seine Bürger. Die Feldjäger bleiben ihrem Motto treu: "Für Alle. Überall. Rund Um Die Uhr. Aus Einer Hand täglich zum Wohle des eigenen Landes und seiner Bürger zu leben".